
高浜市の未来を描く市民会議 第１回 提案・質問 共有シート 

【前回（第１回）の市民会議で出た主なご意見】 

◆ＡＩによる高浜市の将来予測について詳しく知りたい 

→より詳細な資料について市公式ホームページで見ていただ

けるよう、実施に際し連携協力した企業・団体と公開する内

容について確認をしていただいており、確認とれしだい公開

をしてまいります。 

 また、あらためてご説明できる機会を設けられるよう調

整してまいります。 

 

◆資料の文字が小さい。 

→申し訳ありませんでした。当日使用した資料

については市公式ホームページに掲載をさせて

いただきますのでご確認をお願いいたします。

加えて今後はもっと資料の文字を大きくしてまいります。 

 

◆高浜市の財政について、現状や課題（全国の中での位置

などを含め）今後の見通しについても知りたい。 

→高浜市の財政については、東洋経済新聞社が発刊する 

『都市データパック２０２０』では財政健全度は全国の８

１５の市・区の中で全国１７位となるなど、高浜市の財政

健全度は全国の中でもトップクラスとなっています。でも

実際の財政運営は厳しいなど、どうしてそうなってしまう

のか、という点など疑問に思う部分もあると思います。ま
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た市では今後の長期間の財政状況の推移を示した「長期財

政計画」も作成しております。長期財政計画については市

公式ホームページでも公開をしておりますので、ご確認い

ただけたらと思いますが、今後、計画策定を進めていく中

で、財政状況についてさらに情報共有をさせていただけた

らと考えております。 

 

◆前回の計画づくりに参画して思うことは、小中学校アン

ケートがあまり活用されていない、計画づくりに参加した

人の想いは入っているが、市民全般に伝わっていない。 

→ご意見いただいたとおり、計画づくりに参加した方々に

ついては、自分たちが作った計画ということで「自分ご

と」として総合計画の実現を考えていただけているかと思

います。しかしながら関わっていない方々については、な

かなかその域まで想いが達していないという部分があるか

と思います。一人でも多くの方が「総合計画の実現が自分

たちが暮らすまちを良くする」そのために「自分ができる

ことは何だろう。自分が出来ることをしよう」となるよう

な仕掛けや発信をしていかないといけないと考えます。今

後、みなさまと一緒にどのように、市民全体へ伝えるか。

自分ごととして行動につなげるかについても今後アイデア

を出し合っていきたいと考えています。 

  



 

◆川の水がきたないのは、高浜川の河口堰が原因ですか？河口

堰は何のためにあるのですか？ 

→河口堰とは、河口付近において河川を横断して作る堰のこと

です。川を流れる水の量の変化や潮の干満に応じて、堰のゲート

を操作することで、川の水と海水が混ざらないようにして塩害を

防ぎ、また洪水時には川の水を安全に流下させて水害が起きな

いようにするためのものです。そのため、高浜市がきたないのは

河口堰が原因というわけではありません。 

 川が汚れる原因の中には、例えば、田植えの時期になると、田

植え前の田んぼに水を満たし、土のかたまりを砕いて、ならす作

業の「代かき」という作業があり、その作業をすると川に田んぼの

水が流れ、一時的に川が濁ることもあります。 

 

【提案（夢・希望） など】 

・稗田川をきれいにしたい 

・町内会に全住民を参加させたい 

・散歩やランニング中に道路を横断するのは危険なので、稗田川

にかかる橋下に通路を通す。 

・地球温暖化を食い止めるためにプラスチックを使わないまちに

したい 

・おまんと祭りのシステムを変えたい 



・「0歳児、乳幼児教育で全国１のレベル」になればいいな。そし

て「若い人が住みたいまち№１高浜」に。 

・高齢者がデジタルを使いこなして、老後の生活が便利で豊かに

なっている町、高浜 

・病気になっても「最後まで在宅」が可能なまち、高浜。 

・（自分がやりたいこと）高浜の今昔写真を未来へ残す。多くの

人から集まった写真でモザイクアートを制作する。 

・（10年間楽しんでやれること）いろんな行事に参加することが

大事。外国の人となかよしになる。 

 

 


